

VICENTE GÓMEZ, GALARDONADO CON EL PREMIO VÉRTICE 2010

Vva. de la Cañada, 15 de sep.- El alcalde, Luis Partida, entregó el Premio Vértice 2010 a Vicente Gómez, Director del Centro Europeo de Astronomía Espacial de la Agencia Espacial Europea. "Vicente Gómez es una persona que disfruta de su trabajo y transmite ese entusiasmo a todos sus colaboradores. En su extensa y dilatada carrera profesional ha asumido compromisos laborales que han contribuido al enriquecimiento económico y a la innovación tecnológica de nuestro país. Siempre está dispuesto a colaborar con el municipio y participa, tanto a nivel personal como institucional, en todas aquellas actividades en las que requerimos su presencia", destacó el primer edil.

La revista decana de la zona noroeste, Vértice, que ayer celebraba su XIX Aniversario, otorga estos premios a propuesta de los Ayuntamientos. El acto, celebrado en el Auditorio Municipal de Boadilla del Monte, contó con la presencia de los alcaldes de la zona.

Centro Europeo de Astronomía Espacial (ESAC)

En el último cuarto de siglo estas instalaciones han albergado la Estación de Seguimiento de Satélites más importante de la Agencia Espacial Europea (ESA), donde se han llevado a cabo con éxito numerosas operaciones espaciales en las últimas décadas. El centro es un referente para los astrónomos de todo el mundo ya que custodia los archivos científicos de todas las misiones planetarias de la Agencia Espacial Europea y de parte de los telescopios espaciales más prolíficos de la historia.

La misión de la ESA consiste en elaborar el programa espacial europeo y llevarlo a cabo. Villanueva de la Cañada es la sede de este importante centro espacial, confirmándose como un municipio que apuesta por la modernidad y la cooperación internacional desde hace más de 30 años.